

## [Mensaje de la Decana de la FTI a los estudiantes de 2º y 3º de los Grados en TI (23 de septiembre de 2020)]

Estimados estudiantes de 2º y 3º curso:

Les escribo con información muy concreta con respecto a la forma en que se iniciará el curso.

Ya les comunicaba la semana pasada que se emplearía un formato híbrido que combinaría la presencialidad, la semipresencialidad y la virtualidad. Con el fin de que los estudiantes se vayan incorporando al centro de manera escalonada, los estudiantes de los cursos 2° y 3° empezarán el lunes día 28 de septiembre sus clases en formato virtual y se incorporarán presencialmente el día 5 de octubre. Ese día, cada estudiante irá al aula que le corresponde y empezará sus clases con la normalidad que permite la situación sanitaria (con mascarilla y con una distancia interpersonal de 1,5 metros).

Para poder empezar la semana de docencia no presencial es fundamental que estén atentos al Aula Virtual de las distintas asignaturas puesto que los profesores irán comunicando por esa vía a través de qué plataforma se desarrollarán las clases.

En otro orden de cosas, les informo de que durante los primeros días de las clases presenciales celebraremos la Jornada de Bienvenida, una sesión informativa en la que, como es habitual, trataremos aquellos aspectos académicos que más interesan a los estudiantes de estos cursos. Pronto confirmaremos cuándo tendrá lugar.

Les deseo un buen comienzo de curso.

Saludos cordiales,

